



¿Harán las paces? Monreal y Adán Augusto llegan a Palacio para reunión con Sheinbaum

Sobre las diferencias existentes entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, ambos legisladores acuden a una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional durante la noche de este lunes, de acuerdo con información del periodista Israel Aldave, colaborador de Radio Fórmula.



Durante la conferencia mañanera de este lunes, la presidenta Claudia Sheinbaum declaró que Monreal y Adán Augusto no pueden tener un malentendido por tema de recursos, "Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación y este malentendido tiene que resolverse", remarcó y agregó que hay unidad dentro de la 4T.

Respecto a la presunta denuncia de Adán Augusto contra Monreal, a quien acusa de irregularidades mientras era coordinador de la Junta de Coordinación



Política (Jucopo) en el Senado, la presidenta de México dijo que hay canales para hacer tales denuncias y no se tiene que volver un asunto público.

Noroña afirma que el pleito "no pasa de hoy"

El presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, declaró que tal asunto "no pasa de hoy" durante una conferencia de prensa, celebrada este lunes, en el recinto legislativo de Paseo de la Reforma; apenas ayer anunció una reunión para solucionar el diferendo.

En dicho encuentro, Noroña rechazó que las diferencias entre los coordinadores de Morena, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, afecten al movimiento de la llamada Cuarta Transformación, ni que ya no exista unidad dentro de Morena ni mucho menos que vayan a perder las siguientes elecciones. No pasa de hoy, de que superemos este diferendo, de que reencaucemos las cosas, restablezcamos la comunicación y mandemos todos los mensajes de unidad que la misma dirección de Morena está promoviendo", declaró Noroña.

Noroña adelantó que la reunión entre Monreal y Adán Augusto se realizará esta misma tarde, luego de que el coordinador de la Cámara de Diputados aseguró que no había sido citado a ningún encuentro con su par del Senado. El presidente de la Cámara Alta también arribó a Palacio Nacional. El pasado viernes, el coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, Adán Augusto López, acusó a Ricardo Monreal por aprobar un recorte presupuestal para la Cámara Alta, además de que lo señaló por presuntos contratos simulados mientras fue el titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Senado. De acuerdo con Monreal, la Cámara de Diputados jamás aprobó un recorte presupuestal para el Senado, sino que hubo un aumento del 3 por ciento. Afirmó que dicho órgano legislativo puede desempeñar su función con tal presupuesto, "perciben más de lo doble que las diputadas y los diputados", dijo.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/12/16/haran-las-paces-monreal-adan-augusto-llegan-palacio-para-reunion-con-sheinbaum-845095.html>